



千 浜 っ 子

【教育目標】笑顔いっぱい やる気いっぱい

～2024年は千浜小創立150周年の年です～

令和6年度
学校だより

第14号

2月28日

～笑顔いっぱい やる気いっぱいの卒業に向けて～

「行ってしまう」1月、「逃げていく」2月が終わりました。残りは「去っていく」3月のみとなりました。まさしく、千浜小を「去っていく」6年生は今、卒業に向けて笑顔いっぱいやる気いっぱい取り組んでいます。その取組が「先生主導ではなく、子供たちが主体となっている」ということが何より素敵です。具体的には、6年生32人が8つの卒業プロジェクトチームに分かれて活動をしています。プロジェクトチームとは・・・

- ① 卒業式実行委員＝卒業式練習の司会進行・卒業カウントダウンカレンダー作り
- ② 卒業の言葉＝卒業の言葉作り・言葉の練習の運営
- ③ 卒業の歌＝歌の練習計画と運営
- ④ 下級生との思い出づくり＝下級生との遊びの会計画・運営
- ⑤ 先生方との思い出づくり＝先生方との楽しいイベント計画・運営
- ⑥ 6年生の思い出づくり＝6年生自身の楽しいイベント計画・運営
- ⑦ 立つ鳥活動＝千浜小をきれいにする活動の計画・運営
- ⑧ 6年生おめでとうの会(6送会)＝6送会での出し物の練習計画・運営

の8つです。6年間で育んだ力を生かして、よりよい卒業生として主体的に取り組もうとする6年生の心意気、本当にすばらしいです。150周年にふさわしい卒業生として、胸を張って卒業式を迎えることができそうです。校長としてこんなにうれしいことはありません。卒業式当日は、私も、心を込めて一人ひとりに卒業証書を渡そうと思います。(さて、卒業証書の話です・・・掛川市の施策により、市内全小中学校の今年度の卒業証書に「葛紙」を活用することとなりました。ご承知おきください。)

6年生が登校する日数は残り13日です。6年生はもちろん、1～5年生全員が、笑顔いっぱいやる気いっぱいの姿で卒業・修了することができるよう、全職員で支えていきます。ラストスパートの3月、残り13日も引き続きご支援ご協力をお願いいたします。

校長 永井和典

ボートレーサーの長嶋万記選手が来校し、5・6年生に授業を行いました

1月28日、2月14日の2日間にわたり、小笠地区出身のボートレーサー長嶋万記選手をお招きして、5・6年生が長嶋さんの夢に向かって努力する姿勢や生き方等について学びました。

講話やワークショップでは、「自分の好きだと思うことを大切にしていこうことにより、そこから人生が広がり、繋がっていくこと」「自分で選んで、自分で決めることの大切さ」など、これから将来に向かって進んでいく高学年の子供たちにとって大切なこととお話ししてくれました。また、長嶋選手もいろいろな迷い、悩みや挫折もあったことを知り、そこから前を向いて行動することの大切さも学びました。授業の後半では「MOMED ダンス」も行い、体を使って自分の感情を表現することの楽しさを実感しました。子供たちにとって多くの学びとなりました。



ちはまこども園と交流を深めています

2月6日に、1年生の生活科「昔の遊び」の授業で、ちはまこども園の年長組園児を招き、一緒に昔の遊びを楽しみました。けん玉や竹とんぼ、こままわしなどの遊びを一緒に行い、1年生が園児に親切に教える姿や、園児が楽しそうに活動を行う姿が見られ、ほほえましい交流となりました。

2月14日には5年生が年長組園児と交流会を行いました。「だるまさんがころんだ」をして一緒に遊んだり、手作りのお守りをプレゼントしたりしました。来年度最高学年となる5年生の成長を大きく感じました。園児のみなさんが来年度1年生として入学をしてくるのが今から楽しみです。



※連絡です

- ・本年度、本校では春休みの「離任式」は行いませんが、**転退職する職員との「お別れタイム」を、3月27日(木)13:00~14:00に設けます。**転退職する職員との直接のお別れ等を希望される場合は、上記の時間帯に南校舎玄関にお越しください。
- ・子供たちが来年度使用する教材について検討しています。候補となる教材を、3/3(月)~3/7(金)9:00~16:00に、本校1階渡り廊下に展示し、公開します。御都合がつく方は御覧いただき御意見等お聞かせください。(来校の際は南校舎玄関からお入りください。)